

PROVINCIA | Diputación

Intercaza 2011 tendrá como principal novedad la inclusión del sector de la pesca

La feria se inaugura el próximo viernes con 63 expositores y una variada oferta de actividades

Redacción

Miércoles 28 de septiembre de 2011 - 12:43



El próximo viernes, y hasta el 2 de octubre, abrirá sus puertas un año más la Feria Internacional de la caza, turismo y medio ambiente, Intercaza 2011, con la principal novedad, en esta edición, de la inclusión del sector de la pesca, dado el enorme volumen de afición que existe en Córdoba al deporte del anzuelo.

La presidenta del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico de la Diputación de Córdoba, Rosario Alarcón, ha destacado que “estamos ante la feria de caza más importante de Andalucía, con un enorme prestigio a nivel regional y nacional, y una gran repercusión provincia”.

Hasta el momento son 63 las empresas, dos más que el año pasado, representadas en los distintos expositores que se ubican en el interior del recinto ferial de IFECO, “un claro exponente del crecimiento y consolidación de este certamen en el que se dan cita los mejores profesionales, así como la mayoría de los aficionados y amantes de la caza”, ha señalado Alarcón.

Asimismo, la también delegada de Turismo de la Diputación ha apuntado que la feria incluye otra novedad importante de cara a la logística, “ya que se habilitará un autobús gratuito, con una frecuencia de desplazamiento de una hora, con salida desde el Palacio de la Merced hasta el Recinto Ferial Cajasol IFECO”.

Rosario Alarcón ha justificado la presencia en la feria por primera vez del sector de la pesca, “dada la multitud de aficionados que hay en toda Andalucía, donde hay registradas 229.724 licencias de pesca que, unidas a las 65.000 licencias de armas existentes en Córdoba, convierten a Intercaza en un referente nacional muy potente”.

En esta línea, el delegado de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, José Ignacio Expósito, ha señalado que “el sector cinegético tiene una gran envergadura en nuestra provincia, tal como lo demuestran los más de 1.460 cotos de caza mayor y menor de la provincia”.

El delegado ha apuntado que el número de piezas que se cazaron en la temporada 2010-2011 superó el millón de ejemplares. En cuanto al valor productivo, la última valorización que se hizo por parte de la Consejería de Medio Ambiente en el año 2008 refleja que en una temporada de caza se mueven en torno a 910 millones de euros en la provincia de Córdoba.

“Estos datos ponen de manifiesto la enorme importancia de este sector en Córdoba, por el desarrollo económico que genera en los territorios, la riqueza que crea en los municipios, y la consecuente generación de empleo”, ha recalcado el delegado.

Al margen de los expositores, Intercaza ofrece un amplio programa de actividades, como conferencias, certamen de fotografía, concurso de tiro con arco y carabina, o concurso de podenco andaluz y de maneto. No faltará tampoco la tradicional concentración de rehalas, las exhibiciones de perros o de aves rapaces.

El presupuesto previsto para este año es de 158.000 euros, de los cuales la Diputación, a través del

Consortio de Desarrollo Económico, aporta 82.000; la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, 23.000 y Alhambra, 3.000.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO